

Ein neuer versuch oder eine neue katastrophe

Von abgemeldet

Mit Naru allein im Wald...

Amfang!

In einem Wald will ein 21 Jähriger Student jemanden seine Liebe gestehen. Keitaro Uraschima, Unistudent, nett, tollpatschig und gerät deshalb schnell in schwierigkeiten(bei Frauen! der arme).

Die Angebotete steht vor ihm und schaut ihn erwartungsvoll an. Hoffentlich sagt er mir endlich, dass er mich liebt, dachte sich das Mädchen. Keitaro währenddessen kämpfte mit seiner feigen Seite: Ich muss es ihr endlich sagen! Keiner ist sonst noch hier, die Chance ist zum greifen nahe!

Nach unzähliger Minuten entschied er sich, ihr die drei Worte zu sagen.

Keitaro:"Naru, ich...ich liebe...! stotterte er. Als Naru ihn plötzlich voller Interesse ansah, musste er ihr einfach noch näher sein und lief auf sie zu. Das einzige Problem ist nun mal seine Tollpatschigkeit und auch das wird ihm heute zum Verhängnis. Während des laufens PLUMPS, fällt er hin und küsst...,Tama die Hausschildkröte. Naru, die das Spektakel mit ansehen musste bekam einen totalen Lachanfall und der arme Student stotterte noch lange so weiter rum.

Ende!

Na? Wie findet ihr das? Ich gebs zu, es ist total undurchdacht, zuviele Fehler im Grammatik und rechtschreibung aber ich hoffe ihr hinterlässt mir mind. Kommiss! Bittööö!